

El PP defiende sin complejos la Tauromaquia en Ledesma

● El partido celebró un debate con distintos representantes del sector taurino

● El acto contó con el apoyo de Carlos García Carbayo y otros alcaldes de la provincia

EÑE/ PAULA ZORITA

Ledesma— Ledesma, estratégicamente situado en el corazón del campo charro y ejemplo de amor a la ganadería brava y los festejos taurinos, fue el lugar escogido por el Partido Popular para celebrar un debate en el que, por encima de todo, se defendió el valor económico, social y cultural de la Tauromaquia.

La reunión contó con el apoyo del presidente del partido, Carlos García Carbayo, quien fue recibido por el anfitrión, el regidor ledesmino Exuperancio Benito. Ambos estuvieron arropados por numerosos alcaldes populares de toda la provincia, así como otros representantes institucionales.

En el debate, moderado por Rafael Cuevas, participaron diferentes representantes del mundo del toro. Abrió el acto Exuperancio Benito, quien expresó la “enorme preocupación por el constante ataque que sufre la fiesta de los toros por una minoritaria pero ruidosa parte de la ciudadanía”.

Posteriormente, intervino Carlos García Carbayo quien afirmó que “este acto es para transmitir a toda Europa el sentimiento que tenemos los militantes y simpatizantes del PP hacia la Tauromaquia y para seguir poniéndole las cosas difíciles a esos ministros que van de culturetas sin saber lo que es la cultura”.



Carlos García Carbayo (en el centro) junto a los debatientes y representantes institucionales. FOTOS: EÑE

El ganadero Francisco Madrazo afirmó durante el debate que “si se deja de lado el mundo del toro se perderá un importante factor de progreso”, mientras que Salvador Ruano, edil del PP de Villamayor de Armuña y matador de toros, expresó que “los ministros pasarán pero la fiesta nacional va a continuar”. Ramón Sastre, edil de Ciudad Rodrigo, explicó que “la Tauromaquia mueve 200.000 puestos de trabajo directos y 57.000 indirectos” y José Ignacio Cascón, empresario taurino, defendió el “tauroturismo” y la “economía que mueven los toros”.

El ledesmino Luciano Sánchez ensalzó la importancia de un “acto político como este en defensa del toro” y la más joven de los debatientes, la novillera Raquel Martín, defendió un mundo, el del toro, “que nos mantiene vivos y por el que debemos luchar todos los jóvenes”.



El público que pobló los asientos del multiusos ledesmino.



La edil Mari Cruz Gacho. EÑE

La mediación familiar de Santa Marta llega a 9 usuarios

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta ha retomado el servicio de orientación y mediación familiar que cumple ya seis años a disposición de los vecinos de Santa Marta.

Un servicio que tiene como objetivo brindar apoyo y resolver problemas de forma pacífica entre los miembros de una familia que se encuentre en situación de conflicto y que, en la actualidad, beneficia a nueve vecinos.

Como destacó la edil de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho, “en el Ayuntamiento creemos que el bienestar psicosocial de las personas es fundamental, ya que afecta a todos los aspectos de la vida diaria. Aun así, es frecuente que no se le preste la debida atención o que los servicios disponibles sean demasiado caros. Por eso ponemos este servicio a coste cero a disposición de las familias”. Son sesiones presenciales, de 50 minutos, que se prestan por un periodo mínimo de tres meses y que contemplan el servicio de orientación por un lado, y el de mediación por otro, consiste en proporcionar a las familias medidas estructurales como hábitos, límites y disciplina, así como recursos de comunicación verbal y no verbal. EÑE

Carbajosa amplía el aparcamiento público en el centro del municipio

● La parcela entre las calles Oeste y Pinilla sumará una docena de estacionamientos

Carbajosa de la Sagrada— El Consistorio de la localidad carbajoseña está trabajando en la ampliación de estacionamientos en el centro del municipio, en concreto, en la parcela situada en la manzana entre las ca-

lles Oeste, Pinilla, Paneras y Larga, donde existe un acuerdo, que arrancó hace un año, entre Ayuntamiento y los propietarios de la misma.

La nueva docena de plazas de aparcamiento que se crearán gracias a la cesión de los propietarios en la zona de la parcela de titularidad privada situada hacia la calle Larga, podrán utilizarse a finales de esta semana.

Los trabajos para extender la grava y acondicionar la zona ya han



Los operarios adecuando la parcela como estacionamiento. EÑE

comenzado y una vez que el rodillo allane el terreno para igualarlo al resto del espacio, se delimitarán y pintarán las nuevas plazas, que se sumarán a la treintena existente, con lo que quedará toda la parcela para uso de aparcamiento.

De esta manera, el Ayuntamiento mantiene su compromiso para solucionar los problemas de estacionamiento en el casco urbano y dar respuesta a las peticiones ciudadanas con la ampliación de este nuevo parking público.

El uso completo de la parcela como zona de estacionamiento contribuye al proyecto de peatonalización de las calles del centro del municipio iniciado por el Ayuntamiento para facilitar la movilidad de los ciudadanos. EÑE